

Anton Schmid – Würdigung:

In der Biographie Feldwebel Anton Schmid. Ein Held der Humanität (Ffm. 2013) wird Anton Schmid mit diesen anrührenden Worten gewürdigt: „So können wir Anton Schmid als einen Mann betrachten und ehren, der unter extremen Bedingungen – mitten in Krieg und Holocaust – als Mensch handelte und damit auch ein zivilgesellschaftliches Vorbild ist. Er kann die heute und zukünftig lebenden Menschen lehren, dass eine humane Orientierung – Schutz des Lebens und der Würde der Menschen – die Leitlinie für das eigene Handeln sein sollte, im Alltag wie unter schwierigen Bedingungen. Anton Schmid setzte sein Leben ein für die Freiheit des Gewissens und für die Würde des Menschen.“

Quelle:

Wolfram Wette, Feldwebel Anton Schmid. Ein Held der Humanität, Ffm. 2013, S. 227.